



México: Gobierno estudia incentivos fiscales para la inversión extranjera

■ Los beneficios se aplicarían a empresas de cualquier país, incluida China.

POR REUTERS

El Gobierno mexicano está considerando ofrecer créditos fiscales para atraer a firmas extranjeras a invertir y producir en el país, específicamente dirigidos a sectores como los de vehículos eléctricos, semiconductores, minerales de tierras raras, baterías y electrónica.

“Lo estamos analizando seriamente, el poder hacer programas de incentivos de créditos fiscales muy similares a los que se tienen en Estados Unidos y Canadá (...) eso creemos que nos permitiría atraer a muchas empresas a México”, dijo en

una entrevista con Reuters el subsecretario de Comercio Exterior, Luis Gutiérrez.

El funcionario detalló que los incentivos se aplicarían a empresas de cualquier país interesado en destinar recursos a la nación, incluida China.

Según un documento interno del Ejecutivo al que tuvo acceso Reuters, México habría comenzado a trabajar con empresas como el fabricante de productos electrónicos Foxconn, el de chips Intel, los de automóviles General Motors y Stellantis, y la firma de logística DHL para identificar productos que puedan manufacturarse a nivel local en lugar de en Asia.

La postura hacia las firmas automotrices chinas marca un posible cambio respecto del Gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador.



Claudia Sheinbaum, Presidenta de México.